



たいようぐみだより

7月号

令和4年7月1日(金)
尚徳福祉会 井荻保育園

雨上がりの青空は、夏の訪れを感じさせますね。梅雨が明けるのももうすぐ。7月に入り、子どもたちが楽しみにしている水遊びがいよいよ始まります。今年もプールは難しいのですが子どもたちが「水に慣れる」「水着の着脱」など夏の経験の中で身に着けていきたいと思います。また、子どもたちは毎朝、クラスで育てているヒマワリやナス、ピーマンなどの野菜に水やりをせさせとお世話してくれているお陰で、順調に大きくなってきました。「ヒマワリの花はまだかな～?」「大きいのが咲くいいねー」などと心待ちにしています。先日はピーマンを収穫し、調理室で美味しく調理してもらい「ピーマン苦手だったけどおいしかった!」と全員間食しました。調理室とも更に連携をとって食育を進めていきたいと思います。クッキングもとても良い経験でした。栄養士の先生のお話を背筋をピンと伸ばし、真剣な目で静かに聞いていましたよ。丁寧に大切に出来上がったサンドイッチを「食べるのがもったいない」「全部食べられた!」と嬉しそう笑顔が印象的でした。そして終わった後に「上杉先生、教えてくれてありがとうございました!」と挨拶がしっかりできるたいよう組のみんなでした。これからも衛生面に気をつけてクッキングを楽しみたいと思います。日に日に強くなる太陽。夏に備えて、しっかり栄養と睡眠を摂り、体力を蓄えましょう。

～今月のねらい～

- ・こまめな水分補給や太陽の下で長時間の活動をしないなど、夏の生活の仕方を知る。
- ・友達と一緒に、お互いの考えを出し合いながら遊ぶ楽しさを味わう。
- ・夏野菜の収穫を喜び、苦手な野菜でも意欲的に食べてみようとする。
- ・夏ならではの遊びを通して、様々な友達

～七夕～



織姫と彦星が1年に1度会える七夕の日。子どもたちに七夕のお話をした後、みんなで笹飾りを作ります。

「たなばたのひ、はれるといいね」「おりひめとひこぼしは、あえるかな」などと、子ども同士でお話しながら願いを込めて短冊を作って七夕を迎える準備をしています。ご家庭でも夏の夜空をじっくり眺めてみるのもよいですね。



～お知らせ～

- 1日(金)プール開き
- 5日(火)トムテさんとあそぼう
- 7日(木)七夕
- 8日(金)笹送り
- 19日(火)大原さんのお話
- 21日(木)おばさんず
- 22日(金)身体測定
- 8・14・28日クッキング
- ※毎月避難訓練

～水遊びのお知らせ～

7月1日から、いよいよ水遊びが始まります。まずは「水と仲良しになる」が目標です。やわらかい水の感触や、冷たい肌ざわりは子どもたちの心も解放して身体の動きも活発になります。水で楽しめる遊びを中心に、こわがらずに安全に楽しめるよう配慮しながら取り組んでいきます。当日の朝の検温と体調チェックをし、連絡ノートに記載と○水遊びシャワー出来る✳両方お休み△シャワーのみ出来るの記入を宜しくお願い致します。

